**REF**RMA

3

21/09/2024





## Demanda Al a Senado no avalar modificación

REFORMA / STAFF

Tras la aprobación de la iniciativa de reforma a la Guardia Nacional en la Cámara de Diputados, Amnistía Internacional (AI) exhortó al Senado a no avalar el texto que, advirtió, "significaría la culminación del proceso de militarización de la seguridad pública y un grave retroceso en materia de derechos humanos".

Junto con otras organizaciones de defensa de los derechos humanos, AI llamó el jueves a los diputados a votar en contra de la iniciativa, que traslada de manera permanente la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

En un comunicado, llamaron a evitar que se dé poder total a las Fuerzas Armadas, aunque la mayoría de Morena y sus aliados en San Lázaro aprobó la reforma, que fue enviada al Senado.

AI reiteró ayer su preocupación por que "a pocos días del aniversario de la desaparición forzada de los 43 estudiantes de Ayotzinapa y de la masacre de Tlatelolco, se pretenda dar avance a esta reforma, ignorando el sufrimiento de todas las víctimas de violaciones de derechos humanos cometidas por las Fuerzas Armadas".